

DE LAIN IMMOBILIER

2 Pièces

38 m²

Réf. 515L251A

Prix NC

Cagnes-sur-Mer

Appartement à louer (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CAGNES SUR MER. Bord de mer. Avec vue panoramique sur la Méditerranée du Cap d'Antibes au Cap de Nice, cet appartement de 2 pièces a bénéficié d'une rénovation complète, il suit le plan suivant : entrée sur séjour, cuisine ouverte et dégagement menant à la salle d'eau complète et à la chambre. En 5ème et avant-dernier étage, il s'ouvre sur une belle terrasse couverte de plus de 16m². Il est au cœur d'une résidence gardée avec parc et piscine. Bien équipé y compris wifi et climatisation, résidence sécurisée avec piscine. Couchage 4 personnes. Linge fourni à la demande. Non fumeur. A partir de ...

CAGNES SUR MER. Seaside. With panoramic views of the Mediterranean from Cap d'Antibes to Cap de Nice, this 2-room apartment has benefited from a complete renovation, it follows the following plan: entrance to living room, open kitchen and hallway leading to the complete bathroom and bedroom. On the 5th and penultimate floor, it opens onto a beautiful covered terrace of more than 16m². It is in the heart of a guarded residence with park and swimming pool. Well equipped including wifi and air conditioning, secure residence with swimming pool, garage. Sleeps 4 people. Linen provided on request. ...

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com